

NÉCROLOGIE.

MGR. DE ST. HYACINTHE.

Nous venons aujourd'hui payer un faible tribut à la mémoire du St. Evêque que la mort nous a enlevé, jeudi, le quinze juillet, vers huit heures et demie du matin.

Quelque cachée et méritoire qu'ait été la vie des saints, Dieu a toujours voulu et sa Providence a toujours permis qu'on révélât aux hommes leurs actions,—non seulement pour sa propre gloire et celle de ses serviteurs, mais encore pour l'édification du genre humain, et pour prouver ce que peut l'homme de bonne volonté que la sagesse de Dieu conduit.

C'est pour remplir ce double but que nous publions aujourd'hui une courte nécrologie du regretté évêque qui a édifié pendant si longtemps l'Eglise du Canada. Nous espérons qu'une plume moins profane et plus exercée que la nôtre rendra un hommage digne de la mémoire de celui dont nous déplorons la perte, en publiant une biographie plus complète de Sa Grandeur Mgr. de St. Hyacinthe.

Mgr. Charles Larocque naquit à Chambly le 15 novembre 1809. Son intelligence vive et précoce le fit bientôt remarquer de tous ses condisciples et amena plus tard son entrée au collège de St. Hyacinthe, fondé par le Révérend Messire Girouard.

On ne comptait alors par tout le pays que trois institutions pour l'enseignement supérieur, celles de Québec, de Montréal et de Nicolet. Les ressources pécuniaires dont